

Wujud Kepedulian TNI Guna Menciptakan dan Memantapkan Kemanunggalan TNI Rakyat

Maskuri - BALANGAN.INDONESIASATU.ID

Jun 27, 2022 - 11:46



Kodim 1001/HSI/BLG Serahkan Hasil bedah rumah Tidak Layah Huni

BALANGAN - Dalam usaha pemulihan perekonomian masyarakat pasca pandemi Covid-19, Kodim 1001/HSU-BLG melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI TA. 2022 di wilayah binaan. Senin(27/6/2022)

Kodim 1001/HSU-BLG melalui Staf Teritorial yang bergerak dibidang pembangunan menitikberatkan pada pembangunan Rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi masyarakat yang kurang mampu di wilayah binaan Kodim 1001/HSU-BLG.



Salah satunya saat ini pelaksanaan Rehap Rumah Tidak Layak Huni yang dilaksanakan di Desa Pulantan, Rt. 003, Kec. Awayan, kab. [Balangan](#) yang menjadi tempat tinggal Suhaimi.

Dalam hal ini dukungan pemerintah daerah dan masyarakat sangat baik dan mendukung kegiatan Karya Bakti TNI yang dilaksanakan Kodim 1001/Hsu karena kegiatan tersebut sangat membantu pemerintah daerah untuk mempercepat pembangunan di daerah sehingga akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah Kab. [HSU](#) dan Balangan.

Disela-sela kegiatannya Letda Inf Mulyanto selaku Perwira Staf Teritorial Kodim 1001/HSU-BLG menyampaikan, "Sudah selaknya kami selalu aparaturnegara yang bertugas di satuan komando kewilayahan membantu dalam usaha pemerintah dalam usaha percepatan pemulihan perekonomian pasca pandemi Covid-19, salah satunya dengan mengadakan kegiatan karya bakti.

Mudah-mudahan sedikit banyak dari apa yang bisa kita kerjakan ini bisa bermanfaat bagi warga masyarakat yang ada di wilayah binaan kami" pungkasnya.

"Saya mengucapkan terimakasih banyak atas semua bantuan yang telah diberikan kepada keluarga saya, semoga kedepannya program ini bisa berjalan dengan lancar" ujar Bpk. Suhaimi.

Program Bakti TNI yang dilaksanakan oleh Kodim 1001/HSU-BLG ini dengan tetap memperhatikan kemampuan satuan dan kondisi masyarakat serta pemilihan obyek kegiatan yang dirasakan bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat, prioritas kegiatan adalah mewujudkan lingkungan yang sehat dan layak Huni di lingkungan masyarakat melalui program Karya Bakti TNI.(pendim1001)